

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校だより
2015. 8. 28

文責：校長 石崎幸宏

努力し伸びしろのある2学期に

134名の生徒と20名の教職員全員が、大きな事故、病気やけがもなく31日間の夏休みを無事過ごし2学期を迎えることができました。8月24日から12月25日までの81日間の2学期、一番長い学期がスタートしました。

2学期には、運動会と文化祭の2大行事があります。また9月下旬には1・2年生が主役の田川地区新人大会が開催されます。「為せば成る」「文武両道」の本校の校訓のもと、2学期が1学期以上に勉強もがんばる「智恵のある学校」、部活動や運動もがんばる「勢いのある学校」、明るい挨拶が行き交う、人の痛みがわかる、思いやり溢れ、感謝し奉仕する心をもった「潤いのある学校」となることを、そして一人一人が主役となって、自分のよさや真価を発揮し、努力し伸びのある2学期であることを期待します。

それでは、8月24日の2学期の始業式で、各学年代表生徒が話した「2学期の抱負」を2回にわたって掲載します。

学習 ケジメ 2大行事 *Just do it*

3年代表

僕が2学期に頑張りたいことは3つあります。

1つ目は「学習」です。3年生の2学期は1年の中で一番長く、とても重要なので、時間を大切に使い、内容の濃い有意義な学習をし、自分の進路に進む力をつけていきたいです。

2つ目は「ケジメ」をしっかりとつけることです。行事で楽しむところは楽しみ、休むときはしっかり休み、集中するときは集中することを心がけたいです。嫌な事からも逃げずに向かっていきたいです。

3つ目は「2大行事」です。2学期には2大行事があります。もうすぐ来る運動会を大成功で終わらせたいです。その

ためにも自分が3年生としての自覚を持って下級生のみんなを引っ張ってあげたいと思います。

学年としては提出物や期限に対する意識が低いので、意識を高める活動を計画して、雰囲気をつくっていききたいです。

学年スローガン「Just do it」の意味でもある「挑戦する」、2学期は一人一人が目標に向かって「挑戦する」2学期にしたいです。



忘れ物をなくす 2大行事

1年代表

2学期、クラス全体でがんばることが2つあります。

1つ目は、1学期からの目標である「忘れ物をなくす」ということです。6月のステップアップシートの忘れ物の評価が悪かったので、クラス全体で話し合っ、重点目標を「忘れ物をしない」に決めました。ですが、まだ忘れ物をする人がいるので、2学期も「忘れ物をしない」を重点的にがんばっていききたいです。そして更にレベルアップしていききたいです。

2つ目は、立川中学校の2大行事です。ぼくたち1年生にとっては初めての2大行事です。運動会では、クラスが2つに分かれますが、一人一人が協力し、各軍に貢献できるようにがんばりたいです。文化祭の合唱コンクールでは、クラスが一致団結し、より良い合唱を響かせたいです。個人的には部活動と勉強を両立できるようにしたいです。部活動では1ヶ月後にひかえる新人戦で先輩達に迷惑をかけないように自分も一生懸命プレーしたいです。学習面では、日々の授業で先生の話をよく聞いて授業に集中したいです。テスト勉強では、課題を最後の1週間にためがちなので、計画的に取り組みたいです。

2学期は、1年生全員で協力し、より良い学年になるため仲間とともに前進していききたいです。